

08 juin 2006 -14:05

Réaction du Ministre De Gucht sur l'élimination de M. Al-Zarqawi

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est satisfait de l'élimination du chef d'Al-Qaeda en Irak, M. Al-Zarqawi.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est satisfait de l'élimination du chef d'Al-Qaeda en Irak, M. Al-Zarqawi.

Bruxelles, 8/06/2006. Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est satisfait de l'élimination du chef d'Al-Qaeda en Irak, M. Al-Zarqawi. « Cet homme est personnellement responsable de nombreux attentats, enlèvements et assassinats en Irak et hors du pays. Il s'agit à mes yeux d'une importante victoire dans la lutte contre le terrorisme, qui n'est naturellement pas encore terminée », selon De Gucht. Le Ministre met également l'accent sur l'importance de la stabilisation de l'Irak pour ramener la sécurité et le bien-être de la population à un niveau normal. « Al-Qaeda est un mouvement qui prospère particulièrement bien dans des environnements instables. En semant la terreur, on essaie d'empêcher la normalisation de l'Irak. Que la population civile en soit la première victime, n'est pas pour eux un obstacle, au contraire. Le peuple irakien peut se réjouir de la disparition de ce chef terroriste », conclut le Ministre De Gucht.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be